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第１２４回理事会・新年会議事録 

日時：令和 5年 1月 26日（木）18時 00分～20時 00分 

場所：名商グリル 

    出席者 (敬称略) 

顧 問  大島寅夫 伊藤範久   

参 与  中林良夫 鈴木登 犬飼敏光 

支部長  小栗成男 

副支部長 杉﨑正美（専務理事） 金田利斉（事務局長）  

     同前仁史 横地康子 橋本篤一郎（組織委員長） 

     横山伸二（事務局次長）正木桂 加山順一郎 

     伊藤誠敏（実行委員長） 

常任理事 八神弘雄 平野哲始郎 大井弘久 萱原昇（財務委員長） 

宮崎晃吉 稲熊裕之 勝康生 平田浩二 水野一裕 

 薮下浩二 加藤順平 氏家鉄也 

理 事  柴田洋治郎 飯田裕 岩村稔 梶本一典 古橋敬三   

榎本幸子 西村俊一 井上大輔 鈴木高伸 榎木貴之 

辻本駿 野々山千夏子 法寿庵諄  

オブザーバー参加  松原愛 

出席 51 名 

議長 杉崎専務理事 司会 金田事務局長 議事録作成：横山   

 

（支部長挨拶）あけましておめでとうございます。寒さ厳しい中、又コロナ禍

が収まっていない中、お集まりいただき有難うございます。今回新しい試みと

いう事で会場を変更しました。 

本年 10月 15日(日)の総会をもって２期４年の支部長任期を全うする予定で

す。任期中の課題として若返りを考え実行してきました。 

10月 15日(日)の総会までに理事会・常任理事会と続いていきますので御協力

よろしくお願いします。 

 創立 150周年である 2025年へ向けて新しい讃美歌やロゴを製作し同志社と

しては躍進していると思いますが、まだまだやる事があると思っています。愛

知支部の役員の皆様のご尽力を、お願いいたします。 

 

・議題 

 審議事項 

１．令和 5年度同志社校友会愛知支部総会・懇親会の開催日及び会場の件 

（伊藤実行委員長）Ｐ4に記載の通り 10月 15日(日)に予定している。スケジュ

ールは基本的には昨年同様で考えている。昨年より多くの会員が集えるよう参

加予定人数を 350人と考えている。 

⇒意義なく拍手承認されました。 
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協議事項 

１．同志社大学 2025ＡＬＬ ＤＯＳＨＩＳＨＡ募金について 

（杉崎専務理事）Ｐ5・6 に基づき説明。昨年 11 月 12 日(土)に大学で募金担当

者会議があった。課題として、法人へ対する取組強化、個人の募金ではリピータ

ーの増加と新規獲得が挙げられる。愛知県の状況として、個人は大阪・京都に次

ぐ 3 番目となっている。法人は 4 社にとどまっており少ない状況である。法人

の募金が多い大阪の取組み等聞いてみようと考えている。良いアイデアがあれ

ば教えて頂きたい。Ｐ7に総長・学長のお願い文があるので読んでおいて頂きた

い。 

 

報告事項 

１．令和４年度総会・懇親会報告 

（伊藤実行委員長）宇山さんの金メダルを見る事が出来て良かったと思う。新し

い試みもいくつかさせて頂いた中、着座式にてゆっくり過ごせたのはよかった

と思う。 

 

２．令和 4年度収支報告 

（金田事務局長）Ｐ10・11・12に基づいて説明。一般会計は 63,539円の赤字と

なった。特別会計は 322,618円の黒字となった。総会は広告及びブース出展が伸

びて 60万程度の黒字となった。理事会・常任理事会での会場費が値上げされ 

収支を悪化させている事から会場を変更させて頂いた。ご理解頂きたい。 

ＡＬＬ ＤＯＳＨＩＳＨＡへの募金は当初20万円を予定していたが結果的に10

万円となった。今年は増額したい。 

 

３．令和 5年度常任理事会・理事会スケジュール 

（杉崎専務理事） 

第１２５回理事会 ４月２５日㈫ 名古屋商工回議所３階第５会議室 

第１４７回常任理事会 6月 20日㈫ 同上 

第１２６回理事会 8月 29日㈫ 

 

４．校友会愛知支部活動一覧 

（杉崎専務理事）Ｐ13 記載を説明。新年会途中で各支部・クラブから報告があ

るので聞いていただきたい。 

 

５．その他 

（杉崎専務理事）Ｐ14記載の理事会運営協力金を本年もお願いしたい。 

 

・新年会 

 理事会終了後、新年会が開催され乾杯のご発声は大島顧問から頂戴した。 

 各会・クラブから今後の予定について報告があった。 

 その後、自己紹介・近況報告があり、中締めのご挨拶は中林参与から頂戴した。 

 総会に向けて皆でがんばろうと士気を高め、新年の明るい幕開けとなった。 
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第 125回理事会議事録 

日時：令和 5年 4月 25日（火）18時 30分～20時 00分 

場所：名古屋商工会議所３階第５会議室 

    出席者 (敬称略) 

顧 問  大島寅夫 伊藤範久 山口茂樹  

参 与  中林良夫 犬飼敏光 

支部長  小栗成男 

副支部長 杉﨑正美（専務理事） 金田利斉（事務局長）  

     横地康子 橋本篤一郎（組織委員長） 

     横山伸二（事務局次長）正木桂 加山順一郎 

     伊藤誠敏（実行委員長） 

常任理事 八神弘雄 大井弘久 堀川晶夫 嶋田健二  

萱原昇（財務委員長）宮崎晃吉 稲熊裕之 大原和子  

勝康生 水野一裕 河村正樹 村上雅之 松村陽明  

加藤順平 下永吉隆 氏家鉄也 

    理 事  山脇実 柴田洋治郎 澤井秀介 森口茂樹 古橋敬三  

横井克一郎 和田重樹 池田香 後藤正義 川津智典 

杉野麻子 夏目一馬 大野哲彦 榎本幸子 榎木貴之 

辻本駿 野々山千夏子 法寿庵諄 岸田俊 

                     以上出席 49 名 

理事（承認前）及びオブザーバー参加 

     安藤明輝 山﨑泰孝 水野勝康 

議長：杉﨑専務理事 司会：金田事務局長  議事録作成：横山   

 

会に先立ち理事（承認前）及びオブザーバー参加者の自己紹介を行った 

 

（支部長挨拶）以前からの財政問題の解決必要がある中で杉﨑専務理事の御尽

力で本会場を使う事となり、会議費の大幅な削減につながる事となりました。 

ラグビー愛好会から後程報告がありますが 6月 18日(日)に早稲田との対戦があ

ります。 

コロナ禍が収まりつつあるとはいえ、本日は多数お集まり頂き有難うございま

す。 

・議題 

 審議事項 

２．令和４年度愛知支部決算承認の件 

（杉﨑専務理事）昨年の数字をみると会場費が高額である。経費節減の為に本

会場とした。ご承認頂きたい。 

（金田事務局長）一般会計は 120,620円のマイナスであった。又、特別会計は

282,021円のプラスとなりトータル 161,401円のプラスとなった。 

・監査報告を行うべきではないかとの意見があり今後検討していく事とした。 

⇒意義なく拍手承認されました。 
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３．令和 5年度予算承認の件 

 （金田事務局長）今年の総会は 350人規模での開催とし収入を考えている。会

議費については会場変更によって大幅に削減する予算となった。ALL 

Doshisha2025への本年寄付金予算 30万のへ増額、本部からの新型コロナ禍

支部支援金の入金を報告した。 

  ⇒意義なく拍手承認されました。 

 

３．募金に関する件 

 （杉﨑専務理事）目標 50億に対して 14.7億と厳しい状況である。 

対策として個人に対して毎年の募金呼びかけ、法人に対して調査機関のデー

タを基にした募金を要請していく。今後の対応として、①理事会運営協力金

の上限を廃止し希望口数との差額を支部の寄付に加える、②案として総会懇

親会にてチャリティバザーを開催して売り上げを募金に加える等考えてい

る。5年間で 100万円という決定をしているがそれ以上の寄付が出来るよう

検討した。 

・募金した方の名前が色んな所にでると良いと思うとの意見があった。 

⇒異議なく拍手承認されました。 

 

報告事項 

６．令和５年度常任理事会・理事会スケジュール 

第１４７回常任理事会 ６月２０日㈫ 名古屋商工会議所３階第５会議室 

第１２６回理事会   ８月２９日㈫ 名古屋商工会議所３階第５会議室 

令和５年総会     １０月１５日㈰名古屋観光ホテル 那古 

７．令和５年度総会・懇親会について 

（伊藤実行委員長）昨年と同じ着座形式で考えている。募金の為にチャリティ

バザーを計画している。 

 

３.理工会愛知支部設立について 

（加山副支部長）3月に 2回目の設立会議を行った。次回６月に行う予定であ

る。理工会本部・校友会愛知支部の助力をお願いしたい。 

 

４.各クラブ、同好会の活動報告 

出席の各担当者より報告があった。松村常任理事より 6 月 18 日(日)の愛知

県ラグビー祭の説明があった。 

 

（小栗支部長）若い世代が入ってきてくれているので活性化していくと良いと

思っている。寄付の件、お気持ちのある方はご協力願いたい。 

東京サテライトの活性化や名古屋サテライトの設置等これからも提言を続

けていきたい。本日は有難うございました。 

 

以上 
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    第 126回理事会議事録 

日時：令和 5年 8月 29日（火）18時 30分～20時 00分 

場所：名古屋商工会議所３階第５会議室 

    出席者 (敬称略) 

顧 問  大島寅夫 伊藤範久   

参 与  中林良夫 豊原洋治 犬飼敏光 

支部長  小栗成男 

 

副支部長 杉﨑正美（専務理事） 金田利斉（事務局長）  

     同前仁史 横地康子 橋本篤一郎（組織委員長） 

     横山伸二（事務局次長）正木桂 加山順一郎 

     伊藤誠敏（実行委員長） 

 

常任理事 八神弘雄 平野哲始郎 大井弘久 堀川晶夫 

嶋田健二 藤森源久 宮崎晃吉 稲熊裕之 

大原和子 勝康生 河村正樹 薮下浩二 松村陽明 

 山﨑泰孝 氏家鉄也 

  

    理 事  柴田洋治郎 飯田裕 澤井秀介 梶本一典 加藤範久  

古橋敬三 水野泰二 横井克一郎 堀内孝明 川村正人 

和田重樹 池田香 後藤正義 川津智典 杉野麻子 

榎本幸子 西村俊一 榎木貴之 松原愛 

木村祐介 法寿庵諄  

                  

理事（承認前）オブザーバー参加 

     小島智徳 金澤陽貴 

                 以上出席 53名 

議長 杉﨑専務理事 司会：金田事務局長  議事録作成：横山   

 

会に先立ちｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ参加者の自己紹介を行った 

 

（支部長挨拶）皆様こんばんは。来る 10 月 15 日の支部総会をもって退任する

こととなります。これ迄ご厚情を賜り有難うございました。次期支部長は 

杉﨑専務理事にお願いしました。人格者でこれまでも事務局始め本会活動にご

尽力されてきました。 

 今日は 53名の参加を頂きました、有難うございます。新しい若い方も増えて

きており頼もしく感じております。今日も充実した会議となりますようご協力

よろしくお願いします。 

会を始める前に本年５月に逝去なされました田島参与の黙祷を行いたいと思い

ます。（黙祷を行った） 

・議題 
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 審議事項 

４．新支部長及び新理事選任議案の件 

（杉﨑専務理事）選任案を基に議案説明 

⇒異議なく拍手承認されました。 

報告事項 

８．令和５年同志社校友会愛知支部総会・懇親会の件 

（伊藤実行委員長）ブース出展について説明。（その後出展予定企業の報告）今

回の同志社グッズ販売による収益は全てチャリティとする予定である。 

９．出席者状況、ブース出展状況、広告依頼・承諾状況、プログラム作成状況 

（金田事務局長）総会出席について皆様よりお声がけをお願いしたい。 

、広告依頼状況について説明。プログラム原稿については 9 月末厳守でお願い

したい。 

３.令和５年度常任理事・理事会スケジュール 

（杉﨑専務理事） 

令和５年総会 １０月１５日㈰ 名古屋観光ホテル 那古 

 

４.各クラブ・同好会の活動報告 

出席の各担当者より報告があった。 

 

その他 

・新卒者への働きかけについて質問があった。 

（金田事務局長）皆様からもたくさんお声がけしてもらいたい。 

（杉﨑専務理事）P18-19「リユニオン全国同志社人ゴルフ大会」開催について説

明した。 

（古橋理事）ボストンへ行ってきた。当地のオールドサウスチャーチを訪ねた。 

教会内に新島襄の肖像画が飾ってあり感激した。ツアーの予定もあると聞いて

いる。ご検討頂ければと思う。 

（小栗支部長）4年間支部長を務めてきて感じた事を伝えて最後の挨拶としたい。

冒頭にも話した一体感という部分では校友会の一体感が足りないのではないか

と感じました。もっとフランクになっていくと良いと思います。 

広報に対しては新島襄をもっと前面に出すべきと考えています。この事により

ブランド力の向上も見込まれるのではないか。そういった意味で現在バラバラ

になっている肖像画も統一すべきと考えています。 

最後に、東京サテライトなどで話を聞くと同志社の方は奥ゆかしいと言われる。

もっと物言う同志社人になっていくべきと思います。 

東海ブロックの存在感が増してきています。関東以北の受験者数が減少してい

る状況を思うと繰り返しになりますが広報を強化していかないいけないと感じ

ています。今後とも本部に対してもっと意見を言って頂きたいと思います。 

有難うございました。 

（杉﨑専務理事）総会で正式に新支部長となります。数えますと私で 15 代目、

又尾張・東三河・西三河が一緒になって愛知支部となって 50年の節目も近づい

てきております。皆様の多大なご支援・ご指導を賜りますようよろしくお願いし



7 

 

ます。 

 

 

 


